
自薦の経緯

2021年8月
妻：PTA役員の自薦募集のメール来てるよ。テレワークで時間作れるし、以降免除になるし、やって
みたら。最近はお父さんの参加も多いみたいだし、老後のコミュニティも作れるかもよ。
私：そうだね。でもコロナ禍だとリアルな活動の制限があったり、飲み会とかもできないだろうし、今
回は見送ろうかな。
娘：絶対立候補しないで。パパが学校に来るなんてありえない。
私：はいはい。

2021年9月
私：追加募集してるな。やってみようかな。
娘：頼むからやめてくれ。
私：はいはい。

2021年10月
妻：副会長足りないようだよ。足りないのは中1，中2みたいだし、やっちゃえば。
私：はいはい。→　10/8自薦メール送付。
娘：えー。

『コロナ禍で色々な交流が減り、新たなコミュニティへの参加に飢えていました。また、在宅勤務が
増え、通勤や仕事終わりの1杯などが減ったことによる余裕時間を、PTA活動に充てられると思いま
した。以降の役員免除も魅力でした。新しい仲間と楽しく飲めるかなという期待もありました。娘には
だいぶ嫌がられましたが、学校で会っても声かけないことで合意しました。』

エピソード

・Googleドライブやslackを初めて使いました。簡単で便利です！
・打合せはオンラインツール(Zoom)も活用し、効率的に実施しています。
・担当していただいた先生方と気軽に話せるようになりました。
・校長室に入りました！（学校連絡協議会にて）
・6月に東京都公立中高一貫校保護者連絡会(いっかんズ)を幹事校として武蔵で開催し、他校の
PTA役員と意見交換、交流をしました。


